



MUSEO SEFARDI

Exposiciones, Viajes

Exposición de la Escuela de Traductores

El día 10 de septiembre se inauguró en el Museo Sefardí la exposición de **La Escuela de Traductores**, exposición cuyo origen fue la que se montó por los traductores de la Unión Europea con motivo de la presidencia española de la Comunidad. Ha sido patrocinada por la Excm. Diputación de Toledo, y han colaborado en la misma, la Escuela de Traductores (UCLM), el Museo Sefardí, la Asociación de Amigos del Museo Sefardí, la Comisión Europea, Servicio de Traducción, S.I. Catedral Primada.

La inauguración de la Exposición se incluyó como uno de los actos del VI Curso de Verano de Cultura Hispanojudía y Sefardí.

Una vez retirada la exposición del Museo Sefardí, ésta ha itinerado con éxito por Tánger, Tetuán, Rabat, Casablanca y Fez, en colaboración con los institutos Cervantes de las citadas ciudades y la Consejería Cultural y de Cooperación de las embajadas de España de estos países. Posteriormente lo hará por distintas ciudades de España que han mostrado interés en la misma.



Kafka vivió en Praga

El día 19 de junio se ha inaugurado en el Museo Sefardí la exposición, *Franz Kafka vivió en Praga*, cedida por la embajada checa. Asistieron al acto, la Subdirectora Gral. de Exposiciones, el embajador de Chequia y otros miembros de la embajada checa, el embajador de Israel y el agregado cultural de la embajada, el director de Instituto Alemán, entre otras destacadas personalidades. El acto se clausuró en el patio este del Museo, donde por gentileza de la embajada checa, se sirvió cerveza y vino del país. La exposición permanecerá abierta hasta el día 13 de julio.

Queremos agradecer a todos su asistencia y muy en especial la cesión de esta exposición a la embajada checa.

Viaje a Gerona

La Asociación de Amigos del Museo Sefardí de Toledo ha realizado un viaje a Gerona del día 1 al 4 de mayo.

La visita responde al cumplimiento de los objetivos de la Asociación de Amigos de conocer otras juderías, en este caso la de Gerona con Sant Pere de Galligans donde se encuentran las lápidas con inscripciones en hebreo encontradas en el Montjuich de la ciu-

dad y la visita a Besalú para poder contemplar el baño ritual existente en esta ciudad. Queremos agradecer a los Excmos. Alcaldes de Gerona y de Besalú, así como a la directora del Patronato del Call de Gerona, Dña. Asunción Hosta y a la directora del Archivo, Dña. Silvia Planas, igualmente a nuestra guía Rosa Parera y a María de la Oficina de Turismo de Besalú, sus atenciones que contribuyeron al buen desarrollo de los objetivos marcados en este viaje.

